

WAWANCARA DENGAN ANDREI MARYEN

Bisakah kamu ceritakan sedikit tentang karir musik kamu?

Saya mencintai musik sejak masih kecil. Waktu itu banyak orang-orang memutar musik di radio dan music player lainnya. Saya sangat cinta dengan masyarakat, saya suka menikmati kehidupan mereka sehari-hari. Saya juga banyak belajar tentang musik di gereja, mulai dari vocal group sampai dengan band, saat lulus SMP (di kota FakFak) saya melanjutkan pendidikan di SMA di kota Jogjakarta. Saya memulai main band yang beraliran rock. Setelah tamat sma dan kuliah, saya bertemu beberapa teman yang ingin memainkan musik reggae dan kami membentuk grup band bersama. Kami manggung dari kampus ke kampus dan di beberapa kafe di kota. Di tahun 2006 saya memutuskan untuk berkarya dengan menciptakan lagu dan memainkan musik saya sendiri, dan musik saya banyak bercerita tentang Papua.



Andrei Maryen

Mengapa kamu memilih untuk membuat musik reggae?

Saya melihat banyak diskriminasi yang terjadi buat orang Papua di tanah Jawa. Mereka menganggap kami seperti second class, mungkin karena pendidikan yang kurang, dan musik reggae bagi saya bercerita tentang perlawanan, kejujuran, dan perdamaian. Waktu itu saya melihat musik lain hanya banyak cerita tentang percintaan dan romantisme, jadi bagi saya musik reggae paling cocok dengan jiwa saya.

Bagaimana kamu bisa mengekspresikan kemerdekaan di dalam lagu kamu?

Langkah awal saya adalah mengungkapkan kebenaran dengan jujur tentang apa yang sedang terjadi melalui beberapa lirik lagu saya. Saya mengangkat sesuatu yang mungkin membuat orang berpikir, dengan bahasa yang sederhana, dan tidak mengajari atau menjatuhkan orang atau hal lainnya. Saya merasakan apa yang kebanyakan dirasakan orang-orang tertindas, bukan hanya lagu, tapi di setiap aksi panggung saya selalu mengangkat hal yang sama. Saya mau orang sadar dulu tentang situasi yang sedang terjadi. Mengangkat identitas, martabat dan membuat orang papua bangga dengan jati dirinya.

Musisi mana yang menginspirasi kamu? Dan mengapa dia/mereka menginspirasi kamu?

Bob Marley, saya suka Bob Marley karena dia orang yang berjuang demi orang tertindas lewat lagu-lagunya. Banyak pesan moral dalam setiap lagu dan aksi panggungnya. Bob Marley tidak

frontal, dia sangat santun dan terkesan tidak memaksakan kehendak, dia jenius, menggunakan beberapa perumpamaan dalam menyampaikan pesan-pesannya, persis seperti yang dilakukan Tuhan Yesus.

Menurut kamu, apakah musik sebuah alat yang bagus untuk menjangkau orang?

Ya, musik itu bahasa paling universal yang menyentuh jiwa, dapat dinikmati dalam situasi apapun. Musik itu ekspresi jiwa. Musik dapat menggerakkan jiwa, musik dapat diterima di segala kalangan tanpa adanya paksaan. Musik itu indah, musik itu seni surgawi.

Apa arti kemerdekaan bagi kamu?

Kemerdekaan adalah hak bagi setiap manusia. Kita semua dilahirkan sederajat. Merdeka berarti kita berhak dan bertanggung jawab terhadap segala pilihan yang diambil, tidak dijajah hanya untuk mengikuti kemauan dan kepentingan orang lain. Kita bebas menjadi apa yang kita mau dan dapat mengambil peran dalam kehidupan, yang akhirnya dan memberikan manfaat dan berkontribusi dalam kehidupan bermasyarakat. Saya percaya setiap manusia memiliki jalan hidup yang berbeda dan unik. Jangan paksakan orang untuk menjadi apa yang kita mau. Tetapi berilah kesempatan untuk semua orang mengembangkan potensi yang dimiliki dengan caranya masing-masing. Merdeka menurut saya adalah kemandirian dalam berbagai aspek kehidupan yang disertai tanggung jawab.



Andrei Maryen

Apa yang kamu inginkan untuk negara kamu?

Saya ingin kita semua hidup bersama dalam damai, tidak ada yang ditindas dan tidak ada yang menindas. Semua orang saling melengkapi dengan keunikannya masing-masing. Saya tidak menginginkan adanya negara (secara politik), saya sangat tidak suka politik. Saya ingin kita hidup saling menghargai dengan jujur sebagai manusia. Saya merasa tidak perlu ada lagi negara dan agama di dunia ini, karena itu hanya untuk kepentingan beberapa kelompok saja, tapi kita tetap harus menjadi bangsa yang memiliki harga diri dan identitas. Mempunyai derajat dan martabat yang sama dengan bangsa-bangsa lain yang ada di dunia.

YouTube:
Andrei Maryen

